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令和５年 11 月定例会 総括質問通告一覧（代表質問）  

 

●11 月 29 日（水） 

発言順序 議員氏名・会派 件        名 

１ 平井 正樹 

自民党 

１ 市長の政治姿勢について 

（１）アリーナ整備について 

（２）アセットマネジメントについて 

（３）静岡市民文化会館の再整備について 

２ 本市の財政状況について 

（１）今後の財政見通しについて 

３ 子育て環境について 

（１）本市における子育て環境について 

（２）こども園等の教育保育施設における環境について 

２ 白鳥  実 

創生静岡 

１ 市長の政治姿勢について 

（１）新年度予算編成に向けての基本的考え方 

（２）特別自治市と県との連携について 

（３）新年度の機構改正と職員人事に関する考え方 

２ 防災対策について 

（１）台風 15 号検証後の体制強化策について 

３ 文化とスポーツによる本市の振興について 

（１）「静岡市歴史博物館」と「大河ドラマ館」を活用した歴史文

化の発信 

（２）海洋・地球総合ミュージアムについて 

（３）ハヤテ球団の 2024 シーズン開幕に向けた対応について 

４ 環境行政について 

（１）南アルプス環境保全について 

（２）清水区三保地区におけるＰＦＡＳへの本市の対応 

３ 小山  悟 

志政会 

１ 産業振興について 

（１）本市の強みを生かした産業振興について 

（２）若者の市内就職促進について 

２ 清水のまちづくりについて 

（１）清水駅東口・江尻地区ガイドプランの推進について 

（２）清水駅西口のまちづくりについて 

３ スポーツ振興について 

（１）清水庵原球場プロ野球本拠地化について 

４ 安定した市政運営について 

（１）会計年度任用職員の処遇改善について 

５ 教員の確保について 

（１）教員の欠員について 
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発言順序 議員氏名・会派 件        名 

６ 交通政策について 

（１）静岡型МａａＳの取組について 

７ デジタル化推進について 

（１）行政のデジタル化について 

４ 長島  強 

公明党 

１ 物価高騰対策について 

（１）物価高騰に対する市民・事業者への支援について 

２ 子育て・教育について 

（１）放課後児童クラブについて 

（２）ヤングケアラーについて 

（３）教育環境の充実について 

３ 高齢者支援について 

（１）高齢者支援の推進について 

４ 都市基盤について 

（１）道路の維持管理について 

（２）自転車政策について 

５ 消防体制について 

（１）消防職員について 

５ 寺尾  昭 

共産党 

１ 難波市長の政治姿勢について 

（１）2024 年度当初予算編成方針と市政運営の重点・予算編成へ

の反映について 

２ ＰＦＡＳの安全対策について 

（１）市民の安全・安心確保策について 
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令和５年 11 月定例会 総括質問通告一覧（個人質問） 

 

●11 月 30 日（木） 

発言順序 議員氏名・会派 件        名 

１ 宮澤 圭輔 

創生静岡 

一括質問 

１ 市政運営について 

（１）首長の役割について 

（２）組織体制と職員の意識改革について 

（３）事業見直しについて 

（４）本市の現状と将来ビジョンについて 

２ 建設発生土について 

（１）建設発生土の処理について 

２ 児嶋 喜彦 

志政会 

一括質問 

１ 多目的アリーナについて 

（１）収益性向上に向けた取組について 

（２）防災機能について 

２ スポーツ交流について 

（１）ホームタウンチームの活用について 

３ 海洋・地球総合ミュージアムについて 

（１）市民への周知活動について 

４ 静岡市美術館について 

（１）静岡市美術館の来館者数と来館者数増に向けた取組について 

５ 市内文化財の活用について 

（１）歴史的建造物の活用について 

３ 宮城島 史人 

自民党 

一括質問 

１ 静岡市合併 20 年における今後の観光施策について 

（１）清水区の観光の取組について 

２ 静岡市における子ども対策について 

３ 三保地区の環境について 

（１）三保地区で検出されたＰＦＡＳについて 

４ 井上 智仁 

公明党 

一括質問 

１ 財政について 

（１）財政状況と予算編成について 

２ 公民連携について 

（１）公民連携手法について 

３ 市政変革研究会について 

（１）分科会での政策研究について 

５ 栗田 裕之 

創生静岡 

一括質問 

１ 姉妹都市交流について 

２ プラスチック資源の分別回収について 

３ ゼロゼロ融資を含めた中小事業者の資金繰り支援について 

６ 杉本  護 

共産党 

一括質問 

１ 生活保護行政について 

（１）生活保護の役割について 
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発言順序 議員氏名・会派 件        名 

（２）令和３年度の包括外部監査の結果に関する報告書を踏まえた対応

について 

（３）生活保護の実施体制について 

２ 国民健康保険料について 

７ 鈴木 直人 

自民党 

一括質問 

１ ｗｅｌｌｂｅｉｎｇの環境づくり 

（１）健康経営について 

２ 住宅政策について 

（１）優良田園住宅制度について 
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令和５年 11 月定例会 総括質問通告一覧（個人質問） 

 

●12 月１日（金） 

発言順序 議員氏名・会派 件        名 

８ 島  直也 

自民党 

一括質問 

１ 子どもを産み育てやすいまちづくり 

（１）子どもを産み育てやすいまちづくりの推進について 

２ 学校施設の維持管理 

（１）学校施設の維持修繕について 

３ 安倍川駅周辺整備 

（１）長田支所の移転検討について 

９ 市川  正 

共産党 

一括質問 

令和５年 11 月 28 日通告取り下げ 

10 安竹 信男 

創生静岡 

一問一答 

１ リニア新幹線の静岡区域に「南アルプス駅（仮称）」を建設するこ

とについて 

（１）本市領域をリニア新幹線が縦貫することによるメリットについて 

11 尾崎 行雄 

自民党 

一括質問 

１ 学校統合等による閉校施設の活用について 

（１）閉校施設の現状と今後の活用について 

２ 豊かな森づくりについて 

（１）林業振興について 

（２）出没するクマへの対応について 

３ 農地の保全について 

（１）農地の荒廃化の防止について 

（２）農地の集約化について 

12 長沼 滋雄 

創生静岡 

一括質問 

１ 市制施行 20 周年を迎えた静岡市について 

（１）市制施行 20 周年を迎えた静岡市について 

２ 文化とスポーツによる本市の振興について 

（１）アリーナ建設によるまちづくり 

（２）大道芸の今後の取組について 

（３）卓球Ｔリーグ「静岡ジェード」と連携した地域振興について 

（４）静岡市民文化会館再整備事業について 

13 松谷  清 

緑の党 

一括質問 

１ 社会の大きな力と情報公開・市民参加について 

（１）情報公開・市民参加の考え方について 

（２）政策形成過程への市民参加について 

２ 南アルプスとリニア中央新幹線について 

（１）国有識者会議「報告書」について 

（２）田代ダム取水抑制案について 

３ 学校給食における地産地消について 
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発言順序 議員氏名・会派 件        名 

14 内田 隆典 

共産党 

一括質問 

１ 会計年度任用職員制度について 

２ ＰＦＡＳへの対応について 

15 池谷 大輔 

自民党 

一括質問 

１ 市長の市政方針について 

２ 公金の運用について 

３ ふるさと納税について 

４ ＡＩの利活用について 

５ ホストクラブ問題について 

 

 


